

LEMBAR PERSEMBAHAN

Yang Utama Dari Segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta, kasih sayang dan nikmat-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang-orang yang sangat kukasihi dan kusayangi.

Ibunda dan Ayahanda Tercinta

Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibunda yang sangat kucintai Tien Rustini serta Ayahanda yang sangat kusayangi Satimin, yang telah memberikan kasih sayang, segala bentuk dukungan, motivasi dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Ayah bahagia, karena ku sadar selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk Ibu dan Ayah yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasihati menjadi lebih baik. Semoga Ibu dan Ayah selalu dalam lindungan Allah SWT, dilancarkan rezekinya, di panjangkan umurnya, selalu diberikan kesehatan dan kekuatan, mati sewaktu-waktu dimasukkan ke dalam surga firdaus dan terhindar dari nerakanya Allah SWT. Amiin

Sekali lagi terima kasih Ibu... Terima kasih Ayah...

My Brother's and Sister

Untuk kakakku Zulfikar Pratama, S. Pd dan adik-adikku Tania Narindra Dewita dan Erick Abdul Aris, tiada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kalian, walaupun sering bertengkar tapi hal itu selalu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan, terima kasih atas doa dan bantuan kalian selama ini, hanya karya kecil ini yang dapat aku persembahkan. Maaf belum bisa menjadi panutan seutuhnya, tapi aku akan selalu menjadi yang terbaik untuk kalian semua...

My Sweet Heart “Asri Ekasari, A. Md.”

Sebagai tanda cinta kasihku, aku persembahkan karya kecil ini untukmu. Terima kasih atas segala kasih sayang, perhatian, motivasi dan kesabaranmu yang telah memberikanku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Skripsi ini, semoga engkau menjadi pilihan yang terbaik buatku dan masa depanku. Semoga Allah SWT. senantiasa melancarkan segala urusan kita. Amiin

Terima kasih “beb”...

My Best Friend’s

Buat sahabat-sahabatku di Prodi Penjasokesrek khususnya angkatan 2010 terima kasih atas bantuan, hiburan dan semangat yang telah kalian berikan selama masa perkuliahan sehingga saya dapat menyelesaikan perkuliahan saya.

Koordinator Program Studi Penjasokesrek Beserta Staf

Terima kasih banyak kepada Ibu Dr. Wahyuningtyas Puspitorini, S. Pd., M. Kes., AIFO dan staf bang Sarif, yang telah memberikan segala bentuk bantuan serta motivasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Pembimbing Akademik dan Dosen Pembimbing Skripsi

Bapak Andri Irawan, M. Pd selaku pembimbing akademik, Bapak Muchtar Hendra Hasibuan, M. Pd selaku pembimbing I dan Bapak Sujarwo, M. Pd selaku pembimbing II. Terima kasih banyak pak sudah membantu selama masa perkuliahan saya dan selama penyusunan Skripsi ini. Sehingga saya dapat menyelesaikan perkuliahan saya.

Seluruh Dosen Pengajar di Fakultas Ilmu Keolahragaan :

Terima kasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berharga yang telah kalian berikan kepada kami.

Staf Akademik :

Mba May dan seluruh staf akademik di Fakultas Ilmu Keolahragaan khususnya Prodi Penjas, terima kasih banyak atas semua bantuan dan kerja samanya selama ini.

Serta semua pihak yang sudah membantu selama penyelesaian Skripsi ini.

“your dreams today, can be your future tomorrow”

Untuk Alm. Uwa ku :

Terakhir, Skripsi ini saya persembahkan untuk Alm. Uwa saya yaitu Alm. Uwa Erni Rahayu atau yang biasa saya panggil Uwa Eeng yang belum lama ini meninggal dunia. Beliau merupakan salah satu orang yang sangat berpengaruh di dalam hidup saya. Seringkali saya di berikan motivasi-motivasi dan nasehat untuk kehidupan saya agar menjadi lebih baik, termasuk di dalam masalah perkuliahan saya. Dari hati saya yang sangat dalam jujur saya sangat kehilangan. Beliau merupakan orang yang sangat sabar, selama beberapa tahun terakhir berusaha melawan penyakitnya. Tetapi Allah berkehandak lain, insyaallah uwa sekarang sudah tenang di alam sana. Dan dalam matinya pun di saksikan dalam keadaan khusnul khotimah. Semoga Uwa Eeng di masukkan ke dalam surganya allah yang paling tinggi dan di jauhkan dari siksaan nerakanya Allah. Amiin Ya Robbal Alamiin.

“We Will Miss You So Much”

Indra Rukmana

